

Am Sonntag, den 06.09.2020, fand die **Jahreshauptversammlung der Abteilung Jugend** in Friolzheim statt.

Die Versammlung begann um 10 Uhr. Michael Braun übernahm die Leitung der Versammlung, da Peter Knupfer sich entschuldigte. Michael Braun begrüßte alle Teilnehmer, besonders den Landesverbandsvorsitzenden Ulrich Hartmann, die Landesjugendleiterin Geflügel, Tamara Bieder, samt Ausschuss.

Leider hatten wir eine große Fehlquote. Entschuldigt hatten sich: Peter Knupfer, KV Heilbronn und der KV Altkreis Saulgau. Unentschuldigt fehlten: KV Allgäu – Oberschwaben, KV Balingen – Hohenzollern, KV Göppingen, KV Mittlere Enz, KV Nürtingen, KV Rems – Murr, KV Rottweil – Schwarzwald – Tuttlingen, KV Unterer Neckar und der KV Ulm.



Die Versammlung erhob sich zum Gedenken der verstorbenen Züchter/innen und Förderer der Jugendarbeit. Ulrich Hartmann überbrachte die Grüße des Landesverbandes. Wir sollten mit unserem Bemühen, Kinder und Jugendliche für unser Hobby zu interessieren und zu motivieren, nicht nachlassen. Er wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf und gute Beschlüsse. Unser Gastgeben vom Kleintierzuchtverein Friolzheim, Fritz Schmitz, schloss sich diesen Wünschen an. Ebenso die Landesjugendleiterin Geflügel, Tamara Bieder.

Als neuer KVJL stellte dich Swen Fuhrmann vom KV Böblingen vor. Auf das Verlesenes des Protokolls konnte verzichtet werden, da es jedem Kreisjugendleiter/in per E-Mail zugeschickt wurde. Der Bericht des LVJL Peter Knupfer wurde von Michael Braun verlesen. Der Bericht der Jugendkassierererin Silvia Kuhnle fiel leider nicht rosig aus. Die Kasse schloss mit einem dicken Minus ab. Den Kassenprüferbericht verlas Ulrich Hartmann. Es gab keine Beanstandungen der LV-Kassenprüfer.

Auf Grund der Corona Pandemie und mangelnder Teilnehmer, fanden in Weil der Stadt keine Juleica-Kurse statt. Nachdem sich Michael Braun so viel Mühe gemacht hat und eine Aufstellung fertigte, wie die Anträge zur Bezuschussung ausgefüllt werden sollen, war seine Freude groß, als 11 Anträge eingingen. Er bat um Rückmeldung, ob alles durchgeführt werden konnte. Zu dem Berichten gab es keine Wortmeldungen.

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde von Ulrich Hartmann übernommen. Die Entlastung erfolgte einstimmig.



Nach der Pause standen die Wahlen an. Die Wahlleitung übernahm Ulrich Hartmann.

- Neue Landesjugendleiterin Monya Bieg wurde auf 1 Jahr einstimmig gewählt.
- 2. Landesjugendleiter Michael Braun wurde auf weitere 2 Jahre einstimmig gewählt.
- Landesjugendschriftführer Hans – Jürgen Graupmann wurde auf weitere 2 Jahre einstimmig gewählt.
- Landesjugend Beisitzer Ernst Wiederobler wurde auf weitere 2 Jahre gewählt.

Die Bundesrammlerschau in Ulm sollte das große Aushängeschild des Landesverbandes werden. Schließlich sollte das 125-jährige Jubiläum des Landesverbandes mit Jugendschau gefeiert werden. Aber dieses fiese kleine Virus machte hier ein Strich durch die Rechnung. Nach den Vorgaben der Landespolitik und örtlicher Ämter, wären nur 500 Besucher gleichzeitig möglich gewesen. Dazu noch der hohe organisatorische und personelle Aufwand, um die Hygienemaßnahmen zu erfüllen. Darum erfolgte die Absage und Rückgabe der Bundesrammlerschau an den ZDRK. Es sollte in diesem Rahmen eine Jugendoffensive stattfinden. Nun wurde eine eigenständige Landesjugendschau für die Schausaison 2021 vorgeschlagen, um mit neuen Ausstellungspräsentationen auch ein Signal nach außen zu senden. Konkretes ist noch nicht beschlossen.

Kleintierzucht erleben - Kinder und Jugendliche begeistern

Bei diesem Wettbewerb vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz BW und den Landesverbänden geht es darum, durch Projekte einzelner oder Gruppen auf den Wert und Inhalt unseres Hobbys aufmerksam zu machen. Dazu wurde ein Preisgeld von 5000 Euro festgesetzt. Also, keine Zeit verlieren und Konzepte und Ideen einreichen. Einsendeschluss ist der 31.03.2022.

Es wurden folgende Termine bekannt gegeben:

- 03.10.2020 Landesverbandstagung in Fellbach-Oeffingen
- 29.-31.01.2021 Auffrischung Juleica in Weil der Stadt
- 19.-21.03.2021 Jahreshauptversammlung mit Seminar in Weil der Stadt (nur für Kreisjugendleiter)
- 21.-24.05.2021 ZDRK-Bundesjugend-Zeltlager in Sachsen

Punkt Verschiedenes

- Die Ehrungen wurden ausgegeben und die Jugendausweise verschickt.
- Anfrage aus der Versammlung, da viele Jugendzüchter in diesem Jahr nicht ausstellen können, und auch volljährig werden. Wäre es möglich, dass diese Jugendlichen auch im nächsten Jahr noch als Jugendzüchter tätowieren und ausstellen können? Die Versammlung war einstimmig dafür. Allerdings bedarf es noch der Zustimmung des Landesverbandes.
- Der Kreisverband Aalen – Ostalb – Heidenheim will die Jahreshauptversammlung für die Jahre 2022 und 2023 durchführen.
- Gemeinsam mit dem Kreisverband Tübingen / Horb, soll ein Landesjugendtag stattfinden. Die Zustimmung der KV Jugend steht noch aus.

Michael Braun bedankte sich bei allen für ihre Teilnahme und Unterstützung und wünschte einen guten Heimweg.